

Fecha 28.08.2015	Sección Metrópoli	Página 5
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Ajustan cierre de carriles en la México-Toluca

MA. TERESA MONTAÑO
Corresponsal

—maria.montano@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) determinó medidas urgentes para agilizar el tránsito en la carretera México-Toluca debido a que las obras para construir la nueva autopista o segundo piso de la vía, complican el tránsito y dificultan los traslados de una ciudad a otra, afectando a poco más de 120 mil vehículos.

Tras dos meses de que la vía comenzó a presentar problemas de saturación al cierre de hasta tres carriles en algunos tramos para las obras, la SCT determinó reordenar los horarios de trabajo para que estos se intensi-

fiquen durante la noche y no en el día, cuando el aforo es más importante.

La delegación de la SCT en el Estado de México detalló que el titular Carlos Ruiz Esparza, realizó una supervisión de las obras la tarde-noche del miércoles, por lo cual determinó abrir la totalidad de los carriles en la citada vía y sólo ocupar uno para maniobras durante el turno nocturno de las obras, esto es a partir de las 22:00 horas a las 06:00 de la mañana.

La construcción del llamado segundo piso de la autopista México-Toluca registra un avance de poco más de 50% y estará concluida y operando en 2016: en la zona también se realizan labores de conservación de la carretera libre México-Toluca. ●

